
令和３年度 第２回可児市都市計画審議会（書面開催） 

 

 

【議事】  議題第１号 会長、会長職務代理の選出について 

       書面表決の結果により、会長は伊藤 栄一氏が選出されました。 

       会長職務代理は伊藤会長の指名により倉内 文孝氏が選出されました。 

 

【その他】 可児市の都市計画に対する意見・提案等 

       可児市の都市計画について、３名の委員より意見、提案がありました。 

 

意見・提案等 

1 

市民が、我が町を発展させ良い環境で過ごせるために、何が出来るのかを考え

たとき、私達に何が出来るのか？ 

可児市が発展出来たのは、日本の中央に位置して、名古屋に近く、地形も平坦

で地価も安く、誰でも家が持てる場所であると思います。 

今後も可児市の発展を願うのであれば可児市の道路計画が一番と思います。 

2 

１、最近休耕や耕作放棄などで雑草が繁茂している田畑が散見されます。周辺

の景観に影響を与えたり、ポイ捨てタバコ、放火などによる予期しないボヤや

火災の発生が懸念されます。そこで、市民農園や駐車場など有効利用すること

が出来ないでしょうか。 

 

２、NHK大河ドラマ「麒麟がくる」の放映で可児市の知名度は一層アップしま

した。放映後もさらに可児市をアピールするために、今後あるべき可児市都市

計画の策定に参考とするために、可児市民や他府県でも WEBアンケートを実施

しては如何でしょうか。 

3 

市内の公園の数が充実している一方、青少年用の遊べる施設が少なく感じま

す。公園の駐車場でスケートボードで遊んでいる青少年をよく見かけます。

（ふれあいパーク緑の丘や可児市運動公園スタジアムなど）彼らが自由に使用

できるスケートボード場を可児市で設けてほしいです。 

併せてバスケットボール場やテニスコートなど自由にスポーツができ、利用料

金の発生しない施設を設けてもらいたい。 

 

【決議日】 令和３年 12月８日 


